

Pourquoi une session ?

Le programme

Au seuil du nouveau millénaire on ne peut ignorer l'exigence de la rencontre avec d'autres croyants.

L'Islam en France est une réalité que beaucoup souhaitent connaître aujourd'hui. Parmi les 5 millions de musulmans vivant en France, près de la moitié d'entre eux sont français.

Dans l'enseignement, la vie associative, nos familles, les lieux de travail, les quartiers, le monde de la santé, les mouvements d'Eglise... nombreux sont ceux et celles qui se posent des questions, au plan humain comme au plan religieux, face à la présence des musulmans parmi nous.

- *Dans les quartiers, comment développer des liens de fraternité ?*
- *Chrétiens et musulmans, comment vivre ensemble dans le respect de nos différences ?*
- *Comment favoriser l'émergence d'une société pluraliste et solidaire à la fois ?*

Il comprend trois aspects :

- 1/ Approche de l'Islam selon ses différentes composantes : histoire, textes fondateurs, foi, religion, conception de l'homme, Islam aujourd'hui et Islam en France.
- 2/ Regards chrétiens sur l'Islam, approfondissement théologique, spirituel et pastoral.
- 3/ Questions posées par la rencontre avec le monde musulman, notamment en France, et partages d'expériences vécues.

La Session est animée par l'équipe du Service pour les Relations avec l'Islam, avec la participation de spécialistes. Elle comprend des apports doctrinaux sur l'Islam, des travaux pratiques en ateliers, des échanges sur notre vécu et des témoignages de musulmans.

Il s'agit bien d'une session sur l'Islam et le dialogue islamochrétien destinée à des chrétiens, ce qui explique la part que prennent la prière et la liturgie dans le déroulement des journées.

La participation à l'ensemble de la semaine est exigée. En effet, le but visé n'est pas un simple enrichissement de savoir théorique mais un mûrissement de notre identité chrétienne sous le regard de Dieu.

BULLETIN DE PRÉ-INSCRIPTION

vous êtes intéressé par cette session, demandez plus de renseignements :

Nom :

Adresse :

Tél. :

E-mail :

Envoyez, dès que possible, votre demande à S.R.I., 71 rue de Grenelle, 75007 Paris.
: 01 42 22 03 23 – mail : sri@le-sri.com

Durée

La session se déroule sur une semaine complète. L'arrivée est prévue pour le dimanche 4 juillet 2010 à 17h. Le départ est fixé au dimanche 11 juillet 2010 après 14 h.

Lieu

Le séminaire Saint-Sulpice d'Issy-les-Moulineaux, (33, rue du Général Leclerc, 92136 Issy-les-Moulineaux) offre aux sessionistes un lieu proche et accessible de Paris (Métro : Ligne 12).

Coût de la session

Participation aux frais d'organisation :
125 €

A cela s'ajoutent les frais d'hébergement de la maison qui nous accueille, soit 315 € environ.

Le coût de la session ne doit pas être un obstacle à votre participation (possibilité de bourses, n'hésitez pas à nous contacter).

E-mail : sri@le-sri.com



*'ALAYKA' AWWNU 'LLAH
Tu as l'assistance de Dieu*

ISLAM ET CHRISTIANISME

session de formation sur l'islam

pour les chrétiens

du dimanche 4 juillet
au dimanche 11 juillet
2010

Séminaire

d'Issy-les-Moulineaux

Organisée par le Service
de la Conférence des Evêques de France
pour les Relations avec l'Islam
71, rue de Grenelle, 75007 PARIS
Tél. 01 42 22 03 23
E-mail : sri@le-sri.com
Site : www.le-sri.com